



Nicaragua

MATAN A JEFE TERRORISTA

(Detalles en Página 5).



NIÑA DAÑADA POR NUBE VENENOSA. Nueva York, noviembre 8... Alice Senno, de cuatro años, a la izquierda, el 18 de junio, poco antes de ser expuesta a una nube de una dioxina venenosa causada por una explosión en una fábrica, en Seveso, Italia. Hoy, la niña tuvo que ser hospitalizada de nuevo al sufrir un serio ataque. Hay temores por su salud en el futuro.



Compañías Aéreas Aumentarán Tarifas si Sube Precio Petróleo

SINGAPUR, noviembre 8 (AP). Las Aerolíneas de pasajeros deberían prepararse para aumentar sus tarifas, si como se anticipa la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), aumenta los precios del crudo el mes próximo.

"Durante 18 meses los precios del combustible se mantuvieron relativamente estables, pero la OPEP se reúne en diciembre", dijo hoy Knut Hammarskjöld, Director General de la Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA), en la reunión general anual de la entidad.

"Se anticipa que esto terminará con la estabilidad. Los cálculos más optimistas parecen ser de un aumento de los precios del crudo de entre el 10 y el 15 por ciento, pero también podría haber un costo adicional para

las aerolíneas de entre 250 y 375 millones de dólares solamente para los servicios regulares", dijo.

Sería necesario un aumento de tarifas para cubrir los costos adicionales y el público y los Gobiernos deberían estar preparados, dijo Hammarskjöld. No quiso pronosticar la posible magnitud del aumento.

Hammarskjöld trazó un sombrío panorama de la situación de los 108 miembros de la IATA, afectados por complejas reglamentaciones estatales, aumento de los costos, carencia de capital y la intromisión de terceras partes en la industria. Pero también se refirió a aspectos más optimistas: El mejoramiento de las condiciones económicas mundiales, el crecimiento del tráfico en las rutas internacionales y la renegociación del acuerdo tarifario de Bermudas.

(Continúa en Página 5)

Informan Sobre Millares de Ejecuciones en Uganda

VANCOUVER, CANADA, noviembre 8. (AP). Más de 300.000 civiles, 10.000 soldados y 3.000 policías han sido ejecutados por el régimen de Idi Amin, dijo Ali Sanji, que afirmó ser ex-Inspector de la Policía Secreta ugandesa.

Sanji expresó ayer a los periodistas que llegó a ser el ugandés de origen asiático de mayor rango en la policía de Amin, hasta que 10.000 asiáticos fueron expulsados inesperadamente del país en 1972.

Reconoció haber firmado órdenes de muerte contra millares de ugandeses, cuando era Inspector Adjunto de la Unidad de Seguridad Pública, pero señaló que su alternativa era firmar o perder la vida.

Mostró a un periodista una fotografía suya vistiendo uniforme de la policía junto a Wanume Kibedi, ex-Ministro de Relaciones Exteriores de Uganda y cuñado de Amin. Kibedi huyó posteriormente de Uganda.

Sanji, que se desempeña ahora como vendedor, ha vivido aquí durante menos de un año, tras una permanencia de tres en Gran Bretaña.

Dijo que conoció a Amin cuando fue compañero suyo en el ejército en 1960. El dictador estaba mentalmente desequilibrado antes de que los dos se conocieran, expresó.

Dijo que contempló dar muerte a Amin. La primera vez él y dos acaudalados ugandeses de origen asiático lo planearon, pero Amin recibió una carta en que se le advertía de un complot.

Sanji dijo que su padre le persuadió contra llevar a cabo un segundo intento contra Amin.

"Me convenció de que si trataba y fracasaba, 20.000 asiáticos morirían por culpa mía", expresó Sanji.

Añadió que ejecuciones en masa están teniendo lugar y que en una que ocurrió antes de que él se marchara, unas 15.000 personas murieron en un plazo de doce horas.

(Continúa en Página 5)